



Im vergangenen Jahr hat sich im Unterstützungsverein vor allem organisatorisch einiges getan.

Bei der Jahreshauptversammlung am 24.05.2024 legten die zwei langjährigen Vorstandsmitglieder Leo Amann (Vize-Obmann) und Monika Ammann (Kassierin) altersbedingt und aus persönlichen Gründen ihre Mandate innerhalb der laufenden Funktionsperiode zurück. Diese Funktionen werden nun – nach einstimmiger Wahl bis Mitte Jahr 2026 - von **Gebhard Berchtel** aus Schnifis (Vize-Obmann) und **Eberhard Erne** aus Satteins (Kassier) wahrgenommen.

Leo Amann wurde im Rahmen dieser JHV für seinen mehr als 40jährigen unermüdlichen Einsatz für die Schnifner Seilbahn in verschiedensten Funktionen – u.a. fast 20 Jahre in unserem Verein - zum ersten Ehrenmitglied des Unterstützungsvereins ernannt. Gleichzeitig wurde auch **Monika Ammann** für ihre fast 15-jährige ehrenamtliche Tätigkeit von Obmann Daniel Wiesner persönlich gebührend verabschiedet und mit einem kleinen Geschenk belohnt.

Die weitere Ehrenmitgliedschaft für Herrn **Willibald Nigsch** aus St. Gerold konnte leider nur noch „posthum“ vergeben werden. Der äußerst großzügige Seil-Sponsor aus dem Jahre 2022 ist leider im Oktober 2023 verstorben. Die entsprechende Ehrenurkunde wurde jedoch seiner Gattin Margret persönlich Ende Juli 2024 feierlich überreicht. Wir gedachten unserem großzügigen Gönner und haben diesen Anlass in kleiner Runde beim Hensler gebührend gefeiert.

Das **neue Pächterpaar** Andreas und Anette Egger aus Düns hat am 01.01.2024 das Henslerstüble übernommen. Sie machen ihre Aufgabe zur vollsten Zufriedenheit aller und wir alle sind sehr froh, dass sie mit ihrer guten Küche und den Veranstaltungen den Seilbahnbetrieb bestmöglich fördern. Wir unterstützten ihren Start im Henslerstüble mit einer finanziellen Zuwendung rund um den Jahreswechsel 2023/24 für die damals notwendigen Sanierungs- und Aufräumarbeiten.

Auch an die Seilweggenossenschaft wurden im abgelaufenen Jahr wiederum zwei erhebliche Beträge überwiesen um den wirtschaftlichen Fortbestand unseres Bähnles mit zu gewährleisten.

Am 25. Mai veranstaltete die Vienna Life Insurance Liechtenstein den traditionellen **Schnifis-Schnauf** 2024 für Bergläufer, bei dem wir vom Verein wie immer für die Streckenführung verantwortlich sind und so den Event mit Arbeitsleistungen des Vorstandes unterstützt haben. Sämtliche Einnahmen des Events wurde von der Vienna Life dem Schulheim Mäder gespendet.

Einige Mitglieder des Unterstützungsvereins stellten sich auch heuer wieder als **freiwillige Fahrer** des Verstärkerbusses zur Verfügung, wodurch der Riesenandrang bei der Talstation an mehreren sonnigen Wochenenden im Sommer und Herbst erheblich entschärft werden konnte.

Durch persönliche Werbung des Vorstandes und die neue Infotafel an der Talstation dürfen wir heuer **mehr als 20 neue Mitglieder** im Unterstützungsverein begrüßen. Aktuell besitzt unser Verein etwas **über 200 Mitglieder** aus dem In- und Ausland und wir freuen uns über jeden Neuzugang!

Verein zur Unterstützung der Schnifner Bergbahn

Gebhard Berchtel

www.seilbahn-schnifis.at

foerderverein@seilbahn-schnifis.at